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Q.他の短期大学と比べて、星美学園短期の特長はどのような点ですか？

２０２３年度　専攻科幼児保育専攻　修了生に聞きました！　～教えてください、あなたの星美ライフ！！～

良い（抜粋）

学び 仲間・先生

■３年間かけて学べることで、ゆっくりと自分の夢と向き合う時間となりました。

回答者数　専攻科生　６５名中６０名  （回収率92.3％）

■３つの国家資格を3年間順番に取り組めること、教育実習の事前事後指導もしっかり行っていただけることなど3

年間だからこその良さを感じました。

■前半に幼稚園教諭、後半に保育士、と分けて学ぶことができたので、それぞれの資格に集中して取り組むことが

でき、理解を深めやすかったと感じた。

■３年間じっくりと学びを深められることで、自分のやりたい保育を見つけたり、不安の種となる部分を減らしたりで

きると思うからです。

   あなたは、3年間の保育者養成についてどう思いますか？（６０件の回答）

■3年間で多くのことを学ぶことができ、幼稚園教諭（二種）免許状、特別支援学校教諭（二種）免許状、保

育士資格と続けて取得することができることが良いと思った。

■１年生の時には基礎的なことについて教えていただき、２年生では子どもとの関わり方や様子について、専攻科で

は現場に出たときにより役に立つことについてと、３段階に分けられていてとても学びやすかったから。

●よいと思う    　 ５４名

●どちらでもない 　６名

Q.星美学園短期大学は、専攻科を含めて３年間で保育者養成をしています。

■教育実習がびっしりと詰まっているカリキュラムではないところ。また、2年間では学ぶことのできない授業も受けられ

たところ。

■保育の基礎から丁寧にしっかり教えていただいたので、とても良い学びになりました。

文章を自分で作成する課題が多かったため、そのおかげで、自分の文章力が上がったと感じています。

保育の基礎から社会人としての礼儀など、様々なことを学ぶことができて、とても良い経験になったと思います。

■保育の仕事をすることは「子どもが好き」という思いだけでは成り立たないということと、子どもが安全に楽しく生活

するためにはどのように関わっていくことが大切かを座学だけではなく、実習や講話で知ることができた。

■困ったときや悩んだときに気にかけてくださる先生がいたり、楽しさを共有したり、同じ目標に向かって頑張れる仲間がい

ました。とても温かく素敵な環境で3年間過ごすことができました。

■学生と教職員の皆さんの距離が近いアットホームな環境がとても心地よく、楽しい学生生活を送ることができました。

特に教職員の皆さんがとても温かく、実習や資格取得、単位取得、就職活動など様々な場面で大変お世話になりました。ど

の場面でも親身に相談に乗ってくださったり、サポートをしてくださったりした教職員の皆さんに大変感謝しています。

■友達との関わりなども増え、遊びなどのアイディアを共有する時間もあり、そこから子どもと関わる際の引き出しが増

えたと思います。

オープンキャンパス学生スタッフ（トレエッセ）

■社会人になるうえでの心構えをする時間を持ったり、必要な知識などを身につけられたりしたことです。

■乳児について学ぶことができ、保育所や施設などの現場でも活躍できる保育技術を身につけることができた。

■トレエッセの経験を通して、コミュニケーション能力が向上したと感じています。保護者の方には星美の魅力を知ってもらえ

るような話し方を、高校生には親しみを感じてもらえるような話し方をするよう心がけました。

■就職をすると保護者と必ず話す機会がありますが、実習などで保護者の方と話す機会がありませんでした。

しかし、トレエッセを経験し保護者の方と話す機会がありとても経験になりました。

■トレエッセのメンバーと毎月のように1つのことを計画しやり遂げていったことで、実現力や計画力、応用力など様々な力が

身についたと思います。

■子どもに関係する施設や制度を詳しく知ることができました。実際に養護施設や児童館に実習に行く経験をさせ

ていただいたことにより、様々な視野で、子どもたちの行動や発言の意味を考えるようになりました。

■１年間あることで、保育関係のアルバイトやボランティアなど様々な実践に取り組めたことは、自分にとっての成

長へつながったと思います。

専攻科の＋1年によって成長したところ

■トレエッセとして活動したことにより、人前に立つことの苦手意識が薄れたと感じています。

90％

10％



Q.星美学園短期大学について、なんでも自由にお伝えください。

２０２３年度　専攻科幼児保育専攻　修了生に聞きました！    ～教えてください、あなたの星美ライフ！！～

◆子どもの気になる行動に対する対応のレパートリーが増える点

がこの資格の魅力だと思います。対応のレパートリーが増えることに

よって、保育の質がグンと上がると思うので、とても意味のある資格だ

と感じました。

◆保育現場で出会う可能性の高い子どもの、発達障がいの特性や対

応方法などを学ぶことができ、就職後とても役に立つと思いました。

また、資格のための講義を通して、障がいの有無に関わらず多様な価値

観を持ち、子ども一人ひとりの特性に合わせた保育をすることの大切さ

を身につけられることが一番大きな魅力だと感じています。

◆発達障がい児保育ベーシックプログラムは、保育現場でニーズの高い

発達障がい児の支援方法について学ぶことができる点が魅力だと思い

ます。

授業では事例を通して、子どもの気持ちや特性に配慮した具体的な支

援方法を考えるため、保育の場で活かせると感じています。

また、グループワークで支援方法を考えることが多く、自分が思いつかな

かった支援方法に触れることができて良かったです。

♦最初は特別支援学校に就職を希望している訳ではなく、保育現場で

役に立つと感じたため、特別支援について学びました。しかし、授業を受

け、実習に行ったことで、特別支援学校に就職したいという気持ちに変

化しました。星美学園に入学しなければその選択肢がなかったかと思う

と、星美学園に入学し、特別支援学校について学んでよかったと思いま

す。

◆今の日本の保育に合わせた専門的なことを学ぶことができて、保

育の現場で役立てるようになることです。

◆発達障がい児指導法演習などの授業でロールプレイを繰り返し

行ったことで、実際に実習のときに発達の遅れがある子どもや、グ

レーゾーンと言われている子どもと関わる際により良いコミュニケー

ションを取ることができました。

◆星美でしか学ぶことのできない授業であり、実習でも気になる子

どもがいた際にその知識を活かすことができることが魅力だと思いま

す。

◆通常２年間で学ぶことを３年間かけて学ぶことで、学生らしい落ち着いた生活ができました。

♦すごくアットホームな場所で、星美学園に入学して本当に良かったと思います。

Q.あなたは３年間でどの資格を

   取得しましたか？（６０件の回答）

♦星美短期大学には些細なことでも褒めて、認めてくれるとても優しい子や先生方が多く、自分

も真似をして大切な人に寄り添える素敵な人になろうと思えました。星美学園短期大学にはこの

先会うことができないと思う程優しい人がたくさんいます。星美学園短期大学に入学して、たくさん

の人と出会うことができて良かったです。ありがとうございました。

♦気軽に質問や相談ができる先生ばかりで、何度も助けていただきました。先生方にはとても感謝しています。

♦就職について一人ひとりに向き合ってくれるところがよいと思います。

◆発達障がい児保育ベーシックプログラムを通して、発達障がいにつ

いての基礎知識や支援方法、支援計画の立て方、保護者支援

等、さまざまな専門的な学びが得られたため、保育現場でも活か

されると感じています。

♦星美学園短期大学に入学して本当に良かったです。

♦ありがとうございました！！3年間楽しかったです！！！！

♦3年間、アットホームな雰囲気の中で学ぶことができてとても幸せでした。

♦3年間ありがとうございました！入学した当初は長いなと思っていましたが、あっという間の3年間

を楽しく星美で過ごすことができました！

♦卒業を控えた今でも安心して社会へ出る準備ができるのは、何かあったときに帰って来られる安心

する場所があるからこそだと感じます。そんな気持ちにさせてくれる星美短大が大好きです！

Q.「特別支援学校教職課程」あるいは「発達障がい児保育ベーシックプログラム」の魅力について

     教えてください。

幼・・・幼稚園教諭（二種）免許状

保・・・保育士資格

特・・・特別支援学校教諭（二種）免許状

ベ・・・発達障がい児保育ベーシックプログラム修了証

（星美オリジナルの特別支援カリキュラム）

その他

５人,８％

幼・保

４人,７％

幼・保・特

１人,２％

幼 ・保・ベ

２９人,４８％

幼 ・保・特・ベ

１４人,２３％

幼

５人,８％

保

２人,３％


